

Nota de prensa

Los bingos de Codere encienden la Navidad con premios y sorteos exclusivos

- Bingo Canoe, la sala más grande de España, marca el inicio de la temporada con el lanzamiento de promociones especiales y sorteos exclusivos dirigidos a sus clientes.
- Las salas de Gran Sur de Leganés y Oporto también celebran estas fechas con eventos y actividades especiales.

Madrid, 11 de diciembre de 2025 – Las salas de bingo de Codere en Madrid se preparan para las fiestas navideñas, combinando el entretenimiento habitual con una lluvia de premios y regalos exclusivos. Bingo Canoe, Oporto y Gran Sur Leganés han organizado un calendario especial de sorteos que comienza en diciembre y culmina con una gran noche de Reyes.

Las tres emblemáticas salas de Codere se suman a la celebración navideña con una programación de sorteos pensada para recompensar la fidelidad de sus clientes. Todos los **viernes, sábados y domingos de diciembre, desde el día 5 hasta el 28**, los socios del Club Codere y las nuevas altas que visiten las salas, recibirán una papeleta para participar en el sorteo de fantásticas cestas navideñas, con valores que oscilan entre los 600 y los 150€ cada una. Participar es muy sencillo, dado que cada visita genera una papeleta, multiplicando así las oportunidades de empezar las fiestas con un gran regalo.



Bingo Canoe celebrará la gran noche tecnológica de Reyes

Como colofón a las celebraciones, Bingo Canoe, sala referente del ocio en Madrid, ha preparado una noche mágica para la víspera de Reyes. El **5 de enero**, la sala sorteará **tres iPhone 17 PRO**, en sorteos programados a las **20h, 21h y 22h**.

Nota de prensa

Los socios podrán obtener papeletas para este sorteo exclusivo con cada visita a la sala desde el 29 de diciembre hasta el mismo día 5 de enero. Se trata de un broche de oro de alta tecnología para la temporada festiva, con regalos pensados para disfrutar.



Canoe, emblema del ocio en Madrid

Situado en plena Castellana, junto al estadio Santiago Bernabéu, **Bingo Canoe** es mucho más que una sala de juegos. Fundada en 1978, se ha consolidado como un auténtico emblema de la capital, destacando por su estatus privilegiado y su capacidad para entregar cuantiosos premios, repartiendo semanalmente **más de 150.000€**.

Con más de 400.000 visitantes anuales, la sala combina la emoción del bingo, las apuestas deportivas y su selecta oferta gastronómica en el mejor ambiente. Desde el año 2000, Canoe forma parte de **Codere**, operador líder que mantiene una firme apuesta por la modernización y excelencia en el sector del juego.

Sobre Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica –Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos. www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.

Nota de prensa



Más información:

comunicacion@codere.com